

## Santé

MAISON DE SANTÉ PLURIDISCIPLINAIRE, FAUBOURG DE BÉTHUNE

# Prenez soin de vos reins !

Les docteurs Hammelin et Cardon, deux néphrologues du centre hospitalier de Douai, vous présenteront ces organes souvent délaissés et pourtant indispensables au bon fonctionnement de l'organisme, le **lundi 29 mai de 14h à 17h** à la maison de santé pluridisciplinaire, 190 rue de Béthune.

En France, 3 millions de personnes souffriraient de maladies rénales, 40 000 sont dialysées et 38 000 ont subi une greffe rénale. Chaque année, en raison d'un diagnostic tardif, des personnes meurent prématurément d'insuffisance rénale chronique.

Malgré cette fréquence, il y a une véritable méconnaissance de ces affections de la part des Français, très inquiets du risque cardiaque ou du cancer mais largement ignorants de tout ce qui concerne les reins. Il faut dire que les maladies rénales évoluent

lentement et silencieusement. Or, même sans symptôme, il est possible de les détecter, via une simple analyse d'urine ou une prise de sang, et de ralentir leur évolution.

*Un dépistage gratuit par bandelette urinaire sera possible (résultat en une minute). Pas besoin d'être à jeun. Le test sera désormais systématiquement proposé par l'infirmière de santé publique du CH de Douai lors de ses actions de santé. Calendrier à retrouver dans la rubrique agenda sur [www.ville-douai.fr](http://www.ville-douai.fr).*